

令和6年第6回高鍋町教育委員会定例会議事録

1. 日 時 令和6年6月4日（火）午前9時54分～午前10時43分
2. 会 場 高鍋町教育委員会小会議室
3. 出席委員 島埜内 遵教育長、野崎 憲次教育長職務代理者、四角目 久美子委員、
小泉 桂一委員、岩崎 晃子委員
4. 参 与 岩佐教育総務課長、原田教育対策監、寺原教育総務課長補佐、濱本社会教育課長
5. 議 事
(開会 午前9時54分)

島埜内教育長 只今から令和6年第6回高鍋町教育委員会定例会を開会いたします。議事日程についてお諮りいたします。お手元に配付のとおり、議事を進めてよろしいでしょうか。

委 員 はい。

島埜内教育長 それでは日程第1「議事録署名委員の指名」を行います。議事録署名委員は、申し合わせにより小泉 桂一委員を指名します。よろしくお願ひします。

小 泉 委 員 はい。

島埜内教育長 日程第2「会期の決定」です。お手元に配付のとおり、本日、6月4日の1日間とすることにご異議ございませんか。

委 員 はい。

島埜内教育長 それでは会期は6月4日の1日間とすることに決定いたしました。

日程第3「前回の議事録の承認について」を議題といたします。議事録については、既に原案を配付いたしておりますが、議事録に記載した内容について、ご異議ございませんでしようか。

委 員 異議なし。

島埜内教育長 それではご異議なしということで、原案どおり承認することに決定いたしました。

日程第4「教育長の報告について」を議題とします。お手元に配付している「令和6年5月教育長執務」によりご報告いたします。

7日、高鍋町文化協会総会、自然愛好会総会がありました。どちらの団体も新入会員が入らないということで悩んでおられました。

8日、民生委員児童委員総会がありました。20分ほど子供達の様子を話させていただきました。その中で、もっと民生委員を活用してほしいということが出ました。守秘義務のことがあります、教育委員会の判断で民生委員の方にお願いしたいことについては、主任児童委員を通じて今後お願いしたいということをこの場では答えております。

同じく8日、西小学校に嚙鳴フォーラムについて話に行きました、5年ぶりに西小学校で劇をしてもらうことになったのですが、なかなか難しい問題があるようです。プロの方を指導に配置したのですが、学校と今後うまく連携がとれていい劇ができるいいなと思っております。学校は今年も研究発表のつもりだったのですが、無理言って劇を復活させていただきました。練習時間など今後無理が出てくると思いますが、いい劇になればいいなと思っております。

島埜内教育長 9日、教育研究所の開所式がありまして、皆様にも参加してもらいましたので、また何かあれば後でお願いします。

10日、夏に開催されます草間彌生展のポスター、チラシ等のプロポーザルを行いました。私と美術館長、美術館の青井さん、社会教育課長と補佐の5名で対応しました。4社が案を出してきましたが、無事決まりました。

12日、石井十次の会の総会がありました。私が参加しましたが、他の市町の方は、首長や教育長が来られておりました。国會議員の武井さんも来られておりまして、盛大に行われました。私は参加しませんでしたが、総会の後に懇親会が行われたそうです。

13日に神楽の国指定につきまして、文化庁の調査官、調査委員会の方々と情報交換会を行いました。早急には国指定にはならないが、いろんなことをクリアして国指定を目指すように言われました。伝承する若者がいるかどうかも大きなポイントになるそうです。

14日に全国町村教育長会が行われまして、茂木健一郎さんの講演がありました。その中で、今後AIが発展してくるが、最後は人ですよということが頭に残っております。学校でも人づくりを目指していただきたい。

16日、高鍋町の子ども育成連絡協議会の総会が行われました。矢野博彦さんが会長ということで、今年度も素晴らしいスタッフでスタートしたところです。

18日、家庭教育学級の開級式。今年は学校を通さずに教育委員会が全てマネジメントしていくというやり方でやったんですが、4校から現在のところ40名弱の申込がっているということで、こういうやり方もいいなと思ったところでした。

21日に日本遺産協議会総会が西都市で行われました。西都市、高鍋町、新富町、宮崎市の古墳を抱えている市町が一緒になって日本遺産を目指す会なのですが、指定されるのが目的ではなく、指定をまちづくりにどう活かしていくかということがポイントになるという話がありました。

25日、フレッシュグラウンドゴルフ大会と自治公民館連絡協議会総会がありました。グラウンドゴルフは中央公園で行いましたが、参加者が非常に多くて危険な場面がいくつありました。参加者を制限するか、小丸河畔を活用した方がいいのではないかと思ったところでした。参加者の最高齢は93歳で、スポーツはいいなと思ったところでした。

29日に育英会の理事会を開催しました。給付型の提案を行い、ぜひということでご意見をいただきましたので、今年度から3名の枠で、給付型をスタートさせたいと思っております。

簡単ですが、以上が5月の主な報告ですが、何か質疑等はなかったでしょうか。
質疑等ございませんので以上で報告を終わります。

なお、6月の主な行事につきましては、お手元に配付の「令和6年6月教育長執務予定」でご確認ください。以上で報告を終わります。

それでは続いて、日程第5 議案第28号「令和6年度高鍋町一般会計補正予算第3号について」を議題といたします。両課長から提案理由の説明を求めます。まず、教

島塙内教育長 育総務課からお願いします。

教育総務課長 <教育総務課長説明>

島塙内教育長 社会教育課お願いします。

社会教育課長 <社会教育課長説明>

島塙内教育長 只今の説明に対しまして、何か質疑等はございませんでしょうか。

野崎委員 歴史資料館のアドバイザーの方の名前をもう一度教えてください。

社会教育課長 株式会社トモダチの梶友宏さんです。

野崎委員 ありがとうございます。

島塙内教育長 ほかにないでしょうか。

野崎委員 感想ですが、歴史資料館がリニューアルするということで、これを契機に、町内の小学6年生をぜひ歴史資料館へ行かせ、全国の歴史と本町の歴史を対比させながらやることも歴史を身近に感じるのでないかと思います。

島塙内教育長 ありがとうございます。ほかに何かありませんか。美術館の地域おこし協力隊の方は、学校に出向いて美術の授業を展開するということも考えています。

よろしいでしょうか。ほかに質疑もないようですので、これで質疑を終わります。

議案第28号「令和6年度高鍋町一般会計補正予算第3号について」は、ご承認いただけますでしょうか。

委員 はい。

島塙内教育長 ご異議なしと認めます。よって本案は、原案どおり承認することに決定いたしました。

次の議案は秘密会といいたしますので、先に次回定例教育委員会の日程等、当面の行事予定について確認をいたします。事務局の説明をお願いします。

教育総務課長 (資料に基づき説明)

島塙内教育長 只今の説明につきまして、質疑はございませんか。

委員 (質疑なし)

島塙内教育長 それでは、次回定例会の日程につきましては、事務局提案のとおり7月5日(金)に開催するということです。

委員 異議なし。

島塙内教育長 ご異議なしと認めます。次回定例会の日程は、7月5日に決定いたしました。

(社会教育課長退室)

島塙内教育長 日程第6 議案第29号「準要保護児童生徒の認定について」を議題といたします。

※秘密会

島塙内教育長 以上で、本定例会に附議された案件は全て終了いたしました。これをもって閉会いたします。ありがとうございました。

上記は、高鍋町教育委員会のてん末に相違ないことを証明する。

令和 6 年 7 月 5 日

高鍋町教育委員会 教育長

奥村 昌美
小泉桂一

高鍋町教育委員会 教育委員